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    Santano se muestra «escéptico» en cuanto al plazo que
la Diputación da para abrir la residencia de Arbes
      I.M.Sábado, 16 febrero 2019, 00:34  0         

El diputado general de Gipuzkoa, Markel Olano, y la diputada de Políticas sociales, Maite Peña,
han anunciado esta semana el calendario para la construcción de la residencia de Arbes en
una parcela cedida para tal fin por el Ayuntamiento. La previsión indica que en abril se
publicarán los pliegos para la construcción y la gestión del servicio y en otoño de 2021 se abrirá
al público.

  

El alcalde, José Antonio Santano, afirmó que la información ofrecida por el Gobierno foral, «de
entrada, es una buena noticia. Ojalá se cumplan esos plazos», deseó, aunque señaló que
«empezamos el mandato con la promesa de que la residencia estaría construida en 2019 y lo
cerramos con la promesa de que estará en 2021». Reconoció que por «los sucesivos retrasos
forales con este proyecto tenemos una posición escéptica», pero se mostró dispuesto a
«colaborar con la Diputación para que se cumplan esos plazos».
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